

CDU Fraktion

Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 15.09.2023

Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 26.09.2023

Ausweisung von Stellflächen für Baugeräte und Absperrung Grünstreifen Wallstraße / Fritz-Kohl-Str. zur Verhinderung von illegaler Nutzung während der Arbeiten im Bereich Alter Jüdischer Friedhof.

Die Planungen für die Umgestaltung (Bau des Besucherzentrums und die Errichtung der neuen Einfriedung) des UNESCO Welterbe Friedhofes in Hartenberg-Münchfeld sind weitgehend abgeschlossen.

Erste vorbereitende Baumarbeiten im gesamten Bereich des Geländes laufen seit Tagen. Es wurden diverse Bäume im Bereich Denkmalfriedhof und Besucherfriedhof gefällt und oder zurechtgeschnitten (Anfang September!).

Wir bitten die Verwaltung:

Darauf zu achten und beteiligte Unternehmen vorab entsprechend zu unterweisen, dass nicht verkehrsgefährdend im Kreuzungsbereich Wallstraße, Fritz-Kohl-Straße, Paul-Denis-Weg, und Am Fort Gonsenheim Baufahrzeuge, Baugeräte, Container etc. abgestellt werden. Zudem ist darauf zu achten, dass die kleine Grünfläche im Kreuzungsbereich der o.g. Straßen unbedingt, durch Absperrmaßnahmen, beispielsweise Ablegen von Findlingen, so abgesperrt wird, dass dort nicht - wie in der Vergangenheit häufig geschehen und aktuell erneut passiert (siehe Abb. 1 u. 2)) schwere Geräte der beauftragten Firmen unerlaubt abgestellt werden können.

Begründung:

Im Bereich der geplanten Baustelle im Paul-Denis-Weg ist es sehr beengt. Die Zufahrt zum dort angesiedelten Hotel und für die Privathäuser im hinteren Bereich der Paul-Denis-Straße machen es nahezu unmöglich hier LKW abzustellen ohne dadurch Rettungswege zu versperren oder den Anliegerverkehr massiv zu behindern. Darüberhinaus wird der Paul-Denis-Weg von Radfahrern und Fußgängern als Abkürzung aus der Neustadt auf den Hartenberg stark frequentiert. Die beteiligten Firmen müssen daher unbedingt unterwiesen werden, wo im genannten Bereich während der Baumaßnahmen das Abstellen ihrer Nutzfahrzeuge **erlaubt** ist.

Möglicherweise können die beteiligten Firmen ihre großen Tieflader und sonstiges schweres Gerät im Bereich des städtischen Geländes am Cavalier Holstein in der Wallstraße, an einer ihnen speziell zugewiesenen Stelle, abstellen.

Für die CDU-Fraktion

Jutta Lukas

CDU Fraktion

Ortsbeirat
Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Abbildung 1



Abbildung 2

